

Saniert, renoviert und ausgebaut



Auf eine Kleine Anfrage von Michael Raith (VEW) im Sommer 1984 hin wurde die gemeindeeigene Liegenschaft Baselstrasse 44 einer Fassaden- und Dachstockrenovation unterzogen.

Foto Ph. Jaquet

-sb- Im April vergangenen Jahres genehmigte der Weitere Gemeinderat einen Kredit von Fr. 370 000.- zur Sanierung und Renovation des Hauses an der Baselstrasse 44. Vorletzte Woche wurden nun die Arbeiten an Fassade und Dach fertiggestellt.

Bei der Fassade musste nicht, wie in der Vorlage ursprünglich vorgesehen, der Verputz vollständig weggenommen und ersetzt werden, sondern es genügte, einzelne Stellen auszubessern und das Haus neu anzustreichen. Der Zustand des Daches, das ebenfalls renoviert wurde, war jedoch viel schlimmer als erwartet. Hausschwamm, unzählige Holzschädlinge und morsche Stellen zogen die Konstruktion arg in Mitleidenschaft und verursachten mehr Aufwendungen als geplant. Dieser Mehraufwand sollte je-

doch durch die Einsparungen bei der Fassadensanierung aufgefangen werden können. Jetzt ist die Dachkonstruktion wieder vollkommen in Ordnung, es wurden ein Unterdach und Wärmeisolationen eingebaut und die Dachausbauten überholt.

Wie in der Vorlage vorgesehen, wird auch das Dach ausgebaut und so Raum geschaffen für zwei Sitzungszimmer, Lagerräume und ein Archiv. Diese Arbeiten sind zur Zeit noch im Gang; sie sollen voraussichtlich Ende Juni abgeschlossen sein.

Die Kosten für Sanierung, Renovation und Ausbau dürften sich in dem in der Vorlage vorgesehenen Rahmen bewegen. Eine genaue Abrechnung liegt nicht vor, da noch nicht alle Arbeiten abgeschlossen sind.